
飯山満南小学校 PTA だより 

保護者の皆様へ 
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ＰＴＡ会長  丸田 芳美                         

  

  

か け は し 
 第４回 運営委員会報告 １２月１９日（木）  

会長挨拶 

いつも PTA 活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。お天気にも恵まれ絶好

のバザー日和となりました。たくさんの来場者に足を運んでいただき盛会のうちに終わることがで

きました。バザー開催に伴いご協力いただきました先生方、役員、お手伝い、そして地域の皆

さま心より感謝申し上げます。さて、あっという間に冬休みが終わり子どもたちもクリスマスにお

正月と楽しい行事がたくさんありました。休み明け初日に周年記念行事でバルーンリリースを

行いました！ 

お手伝いの保護者と共に朝から準備をし無事に終える事が出来ました。 

空高く上がっていく風船にバイバーイと子どもたちと手を振りとても心に残る体験となったと思い

ます。またお子様にお話を聞いてみてください。 

また冬休み明け役員と共に元気な子どもたちを正門、裏門に立ちお出迎えすると大きな声で

あいさつをしてくれこちらが元気もらいました。休み明けにも関わらず保護者の皆さまには行事

続きご苦労様でした。最後になりましたが、教職員の皆さま、保護者の皆さま、地域の皆さま 

昨年は大変お世話になりました。皆さまのご理解、ご協力があってこそ順調に活動が出来て

います。ありがとうございます。また今年度も残り僅かとなりましたが引き続きよろしくお願いいた

します。 

 

 



環境整備部より 

10月２６日(土) 
（時間）８時開始 8時 5５分片付け 9時解散 

（参加者）校長先生、他先生、PTA本部、学校応援隊の方、市民の会の方、お手伝    

い係りの方 環境整備部、児童数名数名 

（内容） 前回雨で中止となってしまったため、今回運動会に備えてグランドのコースロープ    

を交換しました。コースロープ交換は先生方と男性を中心に行い、女性と 子ども

たちは裏門花壇のコスモスを抜き、周辺の雑草の除草を行いました。応援隊の皆

さんは、西洋庭園を草刈機を使い綺麗にして下さいました。 

涼しくなり過ごしやすい気候の中、子どもたちも虫や綺麗な花など見つけながら楽し

そうに参加してくれていました。 

コースロープ交換は１時間では作業が終わらず、残って作業して下さった方もいらっ

しゃいました。前回中止となった分大変な作業になってしまいましたが、運動会前に

構内の整備が出来て良かったと思います。 

 

１１月１６日(土) 

（時間）８時３０分開始９時２0分片付け、解散 

（参加者)教頭先生、１年、5年先生、PTA本部、学校応援隊の方、環境整備部、              

       児童数名 

（内容） 今回マラソン大会に向けての練習がはじまるのでコースの整備、落ち葉やどんぐり 

を拾いました。運動場はサッカーをやっていたので邪魔にならないように作業に気を

つけながら進めていきました。 

気温も作業しやすく順調に進み、コースも綺麗になりました。 

応援隊の方々はビオートプを中心に作業されておりました。 

前回作業した裏門側花壇にはネモフィラの種が植っており、綺麗になってました。 

 

１１月 30日(土) 

（時間）８時５0分集合  バザーテント設置 

（内容）PTA本部の木村さんと環境整備部の有志５名の方が集まり、園庭のテント２つ 

      を設置しました。昇降口にテントの屋根があったので運び、まず屋根をとりつけたの 

      ち、６名でテントの足をもちあげ、組み立てました。テントの足が 6本だったので、6  

      名いてよかったです。15分ほどで設置は終了しました。 



１１月 21日(土)  

(時間) 8時３０分開始 9時３０分片付け～9時 40分解散 

(参加者)学校応援隊の方、市民の会の方、PTA本部 

(内容)インフルエンザ感染防止のためビオートプは中止となりましたが、集まった方全員でビオ

ートプ外周の背の高い雑草を抜きました。雑草が無くなるととても見通しが良くなり、ス

ッキリしました。 

     その後、散歩道に落ちていた枯れ草や落ち葉などの清掃を行いました。 

     ビオートプの散歩道は子どもたちだけではなく、地域の方も多く利用されているそうで

す。学校応援隊のみなさんは、みんなが気持ち良くビオートプを利用できるように常に

手入れして下さっています。今回の作業中、きれいなカワセミを見かけました。子どもた

ちだけではなく、色々な方にビオートプの自然を楽しんでもらえたら良いと思います。 

 

校外生活部より 

★下校時見守りご報告(１１月１８日分) 

①白コース セブンイレブン付近 

・急いで帰ろうとし、車道の方に体が出ている児童が数名いました。 

 

②青コース 船橋中央眼科付近 

・少し車道にはみ出たり、ふざけ合っていて危なく感じた児童も数名いました。 

 

③黄コース ファミリーマートの角付近 

・学生たちがコンビニの出入口では車両に注意しながら走行し、注意意識が高いです。 

・近道を歩くため、3 名の道路を横断しまいました。子どもたちに交通ルールに注意し、危険を

減らすために横断歩道を使用するよう注意を促すことが依然として必要です。 

・ガードレールがある場所は問題ないですが、ない場所は数人で並行して走行で外側の学生

危ないと思います。 

 

④赤コース 学校正門近くの三叉路(ゼブラ)付近 

※小学校から中学校の間は工事中のため、正門前の横断歩道で活動 

・横断歩道を渡る児童が多かったが、1部横断歩道ではない所を渡っていたので、声をか 

けた。 

・歩道から 1部車道にはみ出て歩き、帰っている生徒がいた。 



・車は４台ほど通ったが、児童が渡ろうとしていたため、全停止しており、危ない車はいなかっ

た。 

活動報告 

●11月 9日(土) 運動会 

本部の設置は今後も続けたい、当日、本部は腕章を付けて分かりやすくしておく。 

●11月 11日(月) ゆびとま(食育) 

保育要員としての人員が不足しており、また年配の方が多く、保育に慣れていても大変そ

うだった。来年度はイベント手伝いの人数を増やして対応したい。 

●11月 13日(水) 選考委員会 

現在 2名決定。1名保留中。詳しく話を聞きたい方がいたら会長につなぐ。 

できれば今年中に役員、年明けには係について決定したい。 

●11月 14日(木) 市民の会常任理事会 

バザーについて会長からお願い等を発表。 

来年度8月末頃に飯山満中学校で花火ができるよう調整中。対象は、飯山満小、飯山

満南小、飯山満中の児童と生徒。屋台など呼んでお祭りのようにする予定。 

4月以降、具体的な内容について検討。 

●11月 16日(土) ビオートプ 

マラソン大会に向けて、コース整備や落ち葉・どんぐり・枯れた芝などの清掃を行う。 

●11月 17日(日) 船橋をきれいにする日 

公園にお菓子のゴミや飲みかけのジュース等たくさん落ちていた。 

ゴミの分別をせずにゴミステーションに放置されていることもあり、ゴミは持ち帰るように各家

庭だけではなく学校からも指摘した方が良いのではないか。 

●11月 18日(月) 下校時見守り 

1巡目の担当は全員終了。12月～4月は1巡目と同じ方法で見守り報告をしてもらう。 

●11月 21日(木) 就学健診 

利用者は１名。他、保護者と一緒に３～４組程の幼児がおもちゃと絵本で遊んでいた。 

おもちゃの種類がもっとたくさんあると良い。 

●11月 29日(金) バザー前日準備 

お手伝いさんも多く参加してくれていた。寄贈品ブースで時間がかかっていた様子。 

●11月 30日(土) バザー当日 

授業参観の状況(自由参観か、学年で時間が決められているのか等)により動きが変わる

ため、参観時間に合わせた予定を立てる必要があり。 



来年度も同じくらいの時期にできると良い。周囲からの評判も良かったとの事。 

市民の会の餅販売は今年度で終了。 

※デジベル大会について…今回は試験的に実施したが子どもたちには好評だった。来年度

は更にイベントとして確立できるよう準備を行う。 

※本部のブース割り振りにについて…本部が各担当の現場から離れられず、連絡、調整

が難しい場面があった。来年度は、基本的に動きがとれるようにしておき、人数が不足した

時などは本部が手伝いに入る。 

●11月(日付未定) 三校連絡会 

今回は連絡なし/開催なし。今後の予定については要確認。 

●12月 3日(木) バザー監査/入金 

監査日に入金済み。本日収支報告をメールにて保護者へ配信。各ブースの集計について

等次年度に向けて後日引継ぎを行う。 

●会計報告→バザー監査参照。 

●校外生活部 

11月、校外生活部有志で危険な個所(黄コース/ファミリーマート前)に立ち声かけ行う。 

部長は車で移動しながらパトロールを行った。大人が立っている時は子どもたちも注意して

道を渡っていたので、今後も折を見て注意喚起していく。 

保育園の利用者か？乳幼児とその保護者が車道を横断している事があるため、保育園

にも注意してもらうように伝えた方が良いのではないか。 

●バザー部 

現在各ブースで反省点等についてまとめ中。後日部会で行う予定。 

●広報部 

後期広報誌について、現在は写真を集めている。 

●環境整備部 

今後の活動予定は 12 月、2 月と３月の昇降口清掃。お手伝いさんで昇降口清掃に振

替の方がいたら、案内を出すので教えてほしい。現在のお手伝いさんは１１名。 

決議事項 

●バザー収益金使用について。 

  賛成が過半数を超えたため、可決承認されました。 

今年度、飯山満南小学校は５０周年を迎えます。 

そこで、今年度のバザー収益使用について役員の皆さまのご意見も伺わせていただきました。

また、何か足りないのか子供たちの為に何がいいのかを学校と話をしていこうと思っています。



また、決まりましたら報告させていただきます。 

報告事項 

１０月１８日(金)  引き渡し訓練 

１０月２０日(日)  地域祭 

１０月２２日(火)  第２回学校運営協議会 

１０月２４日(木)  飯山満南小スクールガード連絡調整会議 

１０月２６日(土)  ビオートプ(草刈り) 

１０月３１日(木)  PTA前期会計監査 

１１月 ２日(土)  社会福祉協議会理事会 

１１月 ７日(木)  第６回本部会議 

１１月 ９日(土)  運動会 

１１月１１日(月)  ゆびとま(食育) 

１１月１４日(木)  市民の会常任理事会 

１１月１６日(土)  ビオートプ(草刈り) 

１１月１６日(土)  飯山満中バザー 

１１月１７日(日)  船橋をきれいにする日 

１１月２１日(木)  就学健診 

１１月２９日(金)  バザー前日準備 

１１月３０日(土)  授業参観/バザー 

１２月  3日(火)  バザー監査/入金 

１２月  4日(水)  マラソン大会(２～6年生) 

１２月  5日(木)  第 7回本部会/周年記念イベント打ち合わせ 

１２月  5日(木)  公民館子どもまつり打ち合わせ 

１２月  7日(土)  市民の会理事会 

１２月 13日(金)  夜間合同一斉パトロール 

１２月１４日(土)  P連研究大会 

１２月１８日(水)  第 3回 P連理事会 

１２月１８日(水)  マラソン大会(１年生) 

１２月１９日(木)  給食試食会(１年生保護者対象) 

 

 



連絡事項 

●バルーンリリースについて 

【実施日】 1月６日(月) 10時 30分スタート お手伝いの集合 8時頃 

【雨天時予備日】1月１５日(水)13時 30分スタート お手伝いの集合 10時３０分 

・実施予定日が両日ともに雨天だった場合→1月 24日の式典までに日程を調整。 

・8時集合のお手伝いさんは何時まで残れるのか→今後確認。 

・12月 26日(木)デモンストレーション参加者→現在本部から５名程度参加予定。 

●来年度予算案の見直しについて→保留。 

●子どもまつりについて 

 ※駄菓子とフリマを予定。フリマの出品物は本部のみで回収、売上金の 10％を PTA に還    

   元。駄菓子は後日山下商店で仕入。 

●卒業対策係について 

 5年生保護者へ向けてアンケート作成中。1月中には配布(配信？)の予定。 

●wi-Fi について 

 周年行事が終われば落ち着くのではないかと予想。２～３月の様子を見て再度検討す

る。 

●その他 

・会議室のパソコンのウイルスバスターについて 

無料期間が終了しているため、有料プランの購入したい。予算等、今後検討していく。 

・PTA あんしんメールについて 

未登録者へ再度学校メールから登録のお願いを配信。また、個人的にも連絡の取れる保 

護者にもメール登録について連絡をする。それでも未登録の方がいた場合は子ども便にて

連絡。 

・PTA会費について 

現在は 1家庭につき 1件で PTA会費を徴収しているが、来年以降は全家庭において子

どもの人数分、１律料金を徴収するよう変更したい(配布物などはすべて子どもの人数分

用意するため)。その分、1人あたりの会費は減額する。 

※2月の運営委員会にかけて承認を得られれば来年度より実施。 

 

 

 



今後の予定 

1月 ５日(日) 二宮・飯山満地区合同新年会 

1月 ６日(月) ５０周年記念イベント(バルーンリリース) 

1月 ６日(月) あいさつ運動 

  ～ 8日(水) あいさつ運動 

1月 ９日(木) 第 8回本部会 

1月 14日(火) いのちの講座(5年生・5年生保護者対象) 

1月 24日(金) ５０周年記念式典 

1月(日付未定) 船橋学校給食展 

 

２月 ６日(木) 第 9回本部会 

２月 10日(月) リハーサル参観/懇談会(4～5年・あおぞら) 

２月 12日(水) リハーサル参観/懇談会(１～3年) 

２月 14日(金) 卒業を祝う会(音楽会) 

２月 14日(金) 第 3回学校運営協議会 

２月 15日(土) ビオートプ 

２月 18日(火) 6年生授業参観/懇談会 

２月(日付未定) 第４回 P連理事会 

 

※12月 24日(火)～1月５日(日)  冬季休業 

 

 

 

 

 

 

 

※次回の予定  第５回運営委員会 ２月２０日(木) 10時～ 

活動報告締切り ２月 1３日(木) (期間 １２月２０日～２月 1９日) 

 

 

 



 

（令和6年10月18日〜12月19日）

学年・部 活動内容

全体

１学年 11月 16日 バザー（駄菓子・ドリンク）買い出し

11月 30日 バザー（駄菓子・ドリンク）

12月 19日 運営委員会

2学年 　

３学年
　11

月 30日 バザー（飲食）

　12

月 19日 運営委員会

４学年

５学年
　11

月 30日 バザー（飲食）

　12

月 19日 運営委員会

６学年 10月 28日 寄贈品値札付け

11月 29日 バザー前日準備（寄贈品）

11月 30日 バザー（寄贈品）

11月 11日 飯山満公民館・ワイズマートにベルマーク回収

　　12日 ベルマーク係との作業(2回目)

　12

月 　　12日 ベルマーク係向け作業日のお知らせメール作成・配信

　　19日 運営委員会

校外生活部

<部長・会計・書記＞ 10月 31日 上記会計監査

11月 9日 運動会での自転車誘導

10月 31日 「おかえり運動」のマニュアル作成と認知

11月 1~30
公園等で小学生へ声掛けをする不審者への予防パトロール（不審者の住居仮特
定済み）

11月 半ば〜
公園等で小学生へ声掛けをする不審者への予防パトロール（不審者の住居仮特
定済み）

11月 30日 バザーでの自転車誘導（有志）

12月 13日 「おかえり運動」横断歩道外の危険箇所の横断予防

<パトロール係> 10月 21日 登校時見守りパトロール（飯山満一丁目、駿河台、朝日）

11月 5日 登校時見守りパトロール（駿河台、ライオンズ、朝日）

11月 18日 登校時見守りパトロール（飯山満一丁目、駿河台、芝山、F)

12月 ３日 登校時見守りパトロール（飯山満一丁目、朝日、駿河台）

＜ひまわり係＞ 12月 3日 市PTA連合会に辞退者報告（郵送）

＜マップ・プレート係＞ 活動なし

11月 18日 第3回部会開催

11月 22日 バザーチラシ＆会場図を配布

11月 29日 バザー前日準備実施

バザー部 11月 30日 バザー開催

12月 9日 バザー会計報告

12月 19日 運営委員会

環境整備部
11月 16日

ビオトープ整備作業(応援隊の方)とマラソン大会へ向けてのコース整備、落ち

葉やどんぐりの除去作業

11月 30日 バザー用テントの屋根の取り付け、脚の組み立てと設置

選考委員

10月 25,28 飯山満南小&飯山満中の学校訪問、東葉高校の学校訪問

11月 13,15 飯山満周辺の公園パトロール、列車補導

12月 9日 薬園台駅周辺パトロール

　10

月 　　22日 第2回学校運営協議会

　10

月 　　24日 飯山満南小スクールガード連絡調整会議

　　24日 いのちの講座打ち合わせ

　10

月 　26日 ビオートプロ

　10

月 　31日 PTA前期会計監査

　11

月 　　2日 社会福祉協議理事会

　11

月 　　7日 第6回本部会

11月 　　13日 選考委員会

　11

月 　　14日 市民の会常任理事会

11月 　　16日 ビオトープ

11月 　　17日 船橋市をきれいにする日

11月 　　18日 下校時見守り

11月 　　21日 就学検診

11月 　　29日 バザー前日準備

11月 　　30日 授業参観/バザー

12月 　　　3日 バザー監査/入金

12月 　　　5日 第7回本部会/周年実行委員会顔合わせ/バルーン準備

　　　5日 公民館子どもまつり打ち合わせ

12月 　　　7日 市民の会理事会

12月 　　　9日 下校時見守り

12月 　　13日 夜間合同一斉パトロール

12月 　　14日 P連研究会

12月 　　18日 第3回P連理事会

12月 　　19日 第４回運営委員会

　　19日 給食試食会

地域

P連 12月 18日 第3回P連理事会

青少年補導委員

本部

活動報告書
活動日

広報部

厚生部


